



**Protokoll der Sitzung des FSR Jura
an der Universität Leipzig**

Datum: 22.01.2015

FSR Mitglieder	René Engelhorn	x	Tim Vosschenrich	e
	Paul Marczona	x	Juan Laurenz Ticona	e
	Paul-Felix Neumann	e	Lucy Krams	x
	Mercan Ceylan	x	Giulia Borsalino	x
	Philipp Hartewig	x	Yasin Yeter	x
	Johannes Weil	e	Sarah Wichmann	e
	Oskar Beulke	e		
Mitarbeiter/innen	Julius Book	e	Fernando Will	e
	Benjamin Lange	x	Janina Kellermann	x
	Lucas Wissmeyer	x	Constantin Waechter-Cardell	x
	Leonie Därr	e		
Gäste:				

Redeleitung:	Giulia Borsalino und René Engelhorn
Protokollant in:	Giulia Borsalino

Beschlussfähigkeit: 7 Mitglieder von 13
11 Mitglieder + Mitarbeiter von 20
Mithin beschlussfähig

Beginn Sitzung: 17:40 Uhr Ende Sitzung: 18:45 Uhr

Tagesordnung zum 22.01.2015, 17:30 Uhr s. t.

A. Begrüßung

B. Organisatorisches:

- I. Protokollant_in s. o.
- II. Beschlussfähigkeit s. o.
- III. TO

C. Info-Rundlauf

D. Internes

- I. Bestätigung des Protokolls vom 18.12.2014 und 08.01.2015: zweimal: MH/0/0
- II. Änderung Geschäftsordnung: gendergerechte Sprache → vertagt
- III. Wer übernimmt das Referat "Büroorganisation und Studienangelegenheiten"? Mitglied, welches sich diese Aufgabe vorstellen könnte, ist heute leider nicht anwesend, um genaueres zu besprechen.

E. Hochschulpolitik

I. StuRa-Plenum 20.01.: Bericht

- Plenumsessen ca. 65,-€ Einnahmen. Ergebnis: ca. + 5,- €
- Nachfrage nach Referat für Umbau und Datenschutz
- Eilantrag Unterstützung Proteste gegen Legida

II. LEGIDA

Sehr besorgniserregende Entwicklung. Nächsten Legida Demos zukünftig bis Ende Februar Mittwochs, weiterhin Hinweis auf Beschluss

F. Finanzen

I. Aktuelles

Auslagenrückerstattungen getätigt, erste Bezahlungen für Teilnahme an Exma, sonst nichts Neues

II. Finanzantrag: Kauf Schrauben, etc. für Regale i. H. v. max. 60,- €

Der FSR Jura möge beschließen, Schrauben und Regalzubehör usw. für die Montage der Regale im FSR Büro in Höhe von max. 60,-€ zu kaufen.

angenommen → Mh/0/0

III. Änderung des Finanzantrags vom 20.11:

“F. VI.”: Finanzantrag zum Kauf einer Schreibtischlampe i. v. H. Max. 50,- €

Antragsteller_innen: René Engelhorn und Giulia Borsalino

Begründung: Die alte Lampe ist kaputt.

Änderung: "einer Schreibtischlampe" in "zwei Schreibtischlampen"

angenommen: Mh/0/0

G. Projekte

I. Pokerturnier

-> Organisator_innen sollten für nächstes Jahr am Besten das Spiel beherrschen. Trotzdem haben sich Teilnehmer_innen gut eingebracht, es hat sich eine angenehme und lustige Stimmung entwickelt, sodass der Abend und somit das Projekt als positiv bewertet.

II. Exma

-> Liste mit Anmeldungen muss noch erstellt werden.

Musikalische Begleitung ist in Bearbeitung.

III. Veranstaltungsreihe "Recht überlegt"

- Aktueller Stand + Herzliche Einladung zur morgigen Veranstaltung!

IV. Erstifahrt

-> Konzeptvorschläge: Fernando**Finanzantrag Erstifahrt 2015**

Der FSR Jura möge beschließen, dass der Vorstand die notwendigen Rechtsgeschäfte für die Erstifahrt 2015 zu folgenden Rahmendaten tätigen darf.

- Datum: Mitte/Ende Oktober 2015 (Freitag bis Sonntag)
 - für max.80 Personen inkl.max.12 Betreuer (FSR Mitglieder usw.)
 - Kosten pro Person max. 70,-€
 - max.50% vom FSR finanziert
 - max.50% von den Mitfahrern durch Beiträge finanziert
 - max.nach Möglichkeit 1/3 durch einen Finanzantrag beim StuRa finanziert
 - den Jahresbeitrag i.H.v. 26,-€ beim deutschen Jugendherbergsverband
 - Fahrtkosten: keine, da JuHe im MDV Gebiet
 - Ort Bad Lausick, Ossa oder JuHe Falkenhain
- einstimmig angenommen

H. Termine und Sonstiges

I. Bürozeiten und Examensprotokollausleihe: Wer ist bereit, im Büro Arbeit zu übernehmen?

Examensprotokolle gegenlesen, Zeitaufwand ca. 2 Stunde.

→ In Fb Gruppe Termine zur Auswahl

II. Fragen Berufungskommission Prof. Dr. Kahlo weitergeleitet?

Hat Giulia schon gemacht.

III. Philipp übernimmt die Sprechstunde am 28.01.

IV. Sitzungen während der Vorlesungsfreien Zeit nach Bedarf, sonst Umlaufbeschlüsse

V. E-Mail Leonie bzgl. Masterstudiengang "Recht der europäischen Integration"

Würde Schreiben anfertigen bzgl. Betreuung des Masterstudiengangs, Student_innen haben keine Ansprechpartner_innen, Koordinierung angebotene Fächer, Anrechnungsmöglichkeiten sowie überhaupt Studentische

Gemeinschaft dieses Studienganges

Diese Initiative sollte auch auf den zweiten Masterstudiengang ausgeweitet werden. Benni würde sich auch unterstützend einbringen wollen.

VI. Studienkommission: Themen (schriftlich) für Treffen?

Tim nochmal nachfragen, er hatte Themen angedeutet. Ebenso Johannes.

VII. nächste Sitzung Mitte Februar. Vorschlag: 19.02. → angenommen